

Fecha 09.12.2015	Sección Dinero	Página 7
----------------------------	--------------------------	--------------------



La entidad produce actualmente 90% de la energía limpia de toda la República Mexicana.

Foto: Especial

RECURSOS PRIVADOS Y PÚBLICOS

Se incrementa la inversión en energía eólica en Oaxaca

La Región del Istmo de Tehuantepec en Oaxaca es una de las tres zonas en todo el continente americano con el mayor potencial para generar energía eólica.

Las características geográficas, la amplitud territorial y los elementos climatológicos que se agrupan en esta Región, generan fuertes rachas de viento, es por ello que la captación de energías limpias se da con mayor facilidad.

Bajo este contexto, la Secretaría de Turismo y Desarrollo Económico de Oaxaca (STDE) detectó el potencial de esta zona de atraer inversiones nacionales y extranjeras en esas energías.

De acuerdo con el titular de la dependencia, José Zorrilla, Oaxaca se ha establecido como un estado facilitador para la inversión privada para ubicar aerogeneradores en el Istmo.

“En Oaxaca hay más parques eólicos. Hasta 2010, existían siete, sin embargo, actualmente se cuenta con 22, mientras dos más están en construcción”, detalló.

La inversión privada en cuanto a energía eólica aumentó 3.9 veces en el actual periodo de gobierno, con lo que se demuestra que Oaxaca está cambiando y concibiendo bienestar para las localidades oaxaqueñas.

— De la Redacción

